

## Bericht aus der zweiten Klausurtagung des Gemeinderats zum Mobilitätskonzept

Am 18. und 19. November 2022 befasste sich der Gemeinderat zum zweiten Mal in einer Klausurtagung mit dem Mobilitätskonzept für Öhringen.

Die Klausurtagung startete zunächst mit zwei Impulsvorträgen für die Gemeinderät:innen durch Stadtplaner Herrn Klaus Elliger, dem neuen Vorsitzenden des Gestaltungsbeirates, zum Thema Stadtentwicklung und durch Frau Anna-Maria Dietz „Perspektive Innenstadt - Öhringen 2035“ zum Thema Einzelhandel.



*Fraktionsübergreifende Erörterung von zukünftigen Maßnahmen im Bereich Verkehr, Innenstadt und Stadtentwicklung.*

Danach wurde der Gemeinderat durch die Verkehrsplaner des Büros BS Ingenieure, Ludwigsburg umfangreich über die weiteren Untersuchungen zu den Planfällen und den Planfall-Kombinationen informiert. Ebenso stellten die Planer Vorschläge für ein vorläufiges Leitbild und dazugehörige Ziele und erste übergeordnete Maßnahmen dem Gemeinderat zur intensiven Diskussion und Beratung vor.

Der Gemeinderat setzte sich anschließend anhand von drei vorgegebenen Themenbereichen mit dem vorläufigen Leitbild und Zielen sowie den Weichenstellungen und übergeordneten Maßnahmen auseinander. Dabei wurden folgende drei Themenbereiche, intensiv bearbeitet und hierfür die überordneten Maßnahmen festgelegt: Verkehr/Verkehrsverhalten der Zukunft, Innenstadt der Zukunft, Stadtentwicklung der Zukunft.

Alle durch den Gemeinderat festgelegten Ziele und Maßnahmen werden nun durch die Verkehrsplaner BS Ingenieure weiterbearbeitet und für den sogenannten Konflikt- und Maßnahmenplan, der Teil des Mobilitätskonzepts ist, aufbereitet. Diese Klausurtagung diente, wie auch die vorherige, der Vorbereitung der für März 2023 geplanten dritten Klausur, in der der Gemeinderat auf Grundlage aller gewonnenen Erkenntnisse mögliche Maßnahmen überprüfen und für das Mobilitätskonzept festlegen wird.

Begleitet wurde die Klausurtagung vom Verkehrsplanungsbüro BS Ingenieure aus Ludwigsburg, der Stadtverwaltung und vom Team der Moderatorin Stephanie Utz vom Büro SINNWERKSTADT aus Regensburg.

Hinweis:

Auf der städtischen Homepage können Sie alle wichtigen Informationen rund um das Mobilitätskonzept und die Arbeit des Arbeitskreises Mobilität abrufen. Wenn Sie Wünsche, Anregungen, Vorschläge und Kritik zum Thema Mobilität haben, dürfen Sie uns diese gerne unter [mobilitaet@oehringen.de](mailto:mobilitaet@oehringen.de) mitteilen.